



Caso Cuauhtémoc Blanco debe reponerse; “si es culpable que pague”: Marina Vitela



La diputada federal de Morena, Marina Vitela Rodríguez, expresó su opinión sobre el caso Cuauhtémoc Blanco, afirmando que **el proceso no debió ser recibido por la Cámara de Diputados**. Según Vitela, corresponde a las autoridades competentes llevar a cabo una investigación transparente y, **en caso de encontrarse culpabilidad, aplicar las sanciones correspondientes**.

Marina Vitela opina sobre el proceso de Cuauhtémoc Blanco

Durante una entrevista, Marina Vitela destacó que el caso del legislador Cuauhtémoc Blanco, acusado de intento de violación, debe resolverse mediante un proceso justo. Insistió en que no es responsabilidad de los diputados resolver este tipo de situaciones legales y que el procedimiento debe reponerse.

Vitela Rodríguez también subrayó la importancia de no politizar el caso y permitir que las investigaciones se lleven a cabo sin interferencias. Según la diputada, el enfoque debe ser garantizar la justicia para todas las partes involucradas.

<https://notigram.com/durango-estado/local/caso-cuauhtemoc-blanco-investigacion-20250328-1459137>